
Председатель Союза «Московское областное объединение организаций 

профсоюзов», Депутат Государственной Думы Валентина Викторовна 

Кабанова 06.04 приняла участие в совещании губернатора Подмосковья с 

руководящим составом областного правительства и главами 

муниципалитетов. 

На заседании областного правительства с участием глав муниципалитетов 

губернатор Подмосковья поставил задачу не сбавлять темпов в развитии 

экономики региона. Такую возможность дает бюджет, который за 1–й 

квартал прибавил чуть больше 16%. 

В апреле во всех муниципалитетах области стартовали субботники. Андрей 

Воробьев поручил главам округов обеспечить возможность каждому жителю 

внести свою лепту в эти мероприятия. 

Губернатор также поручил главам "слышать" людей и не допускать вырубки 

мест отдыха под застройку: «В скверах мы не будем вырубать деревья, и не 

будем строить торговые центры. Если нет взаимопонимания с жителями, 

делать этого не надо, — сказал Андрей Воробьев. — Скверы, парки, 

общественные зоны мы и дальше будем благоустраивать и развивать, чтобы 

там можно было гулять и радоваться природе Подмосковья». 

Отдельно Андрей Воробьев коснулся подготовки к летнему детскому 

оздоровительному отдыху. Каждый муниципалитет должен быть 

максимально гостеприимным и готовым к тому, чтобы жители, особенно 

летом, во время каникул, могли комфортно и спокойной повести время. 

На особом контроле остаются вопросы, связанные с сезонными 

подтоплениями, а также проверкой газового оборудования. 

 


